

Voici des extraits de portraits tirés du livre Les garçons et les filles de G Solotareff. Tout comme Ma classe de A à Z, il s'agit d'une galerie de portraits.

Amoureux de toutes les filles ou presque, Alexandre, qu'on appelle plutôt Alec, le montre beaucoup trop et les filles le fuient un peu à cause de ça ; elles le trouvent collant. Ce qui fait que c'est un loup solitaire.

Jean-François souffre beaucoup de sa laideur, il ne sait pas qu'on oublie vite qu'il est laid, parce qu'il est gentil. Et pourtant il est moche, même pour un rat.[...] En grandissant tout ça s'arrangera sûrement. On sait bien que les gens laids sont souvent plus drôles que les gens beaux.

Il est tellement coquet qu'il ne pense qu'à lui, aux couleurs de ses plumes, de ses yeux, etc... Il est mou. Les filles ne l'aiment pas tellement.

Mais elle est très gentille, généreuse même : elle prête souvent ses bonbons.

Narcisse est un chat un peu trop mélancolique mais on n'y peut rien.

Voilà un prénom qui ne convient pas du tout à celui qui le porte. Louis est un prénom doux. Eh bien ce Louis-là est féroce, retors, faux-jetons, méchant menteur, voleur, il aime faire mal aux autres, surtout aux plus faibles, bref c'est un loup épouvantable.

La cousine de Didi, c'est une petite louve gentille mais espiègle. Elle est même capable de faire des balayettes dans la cour. Sinon, la plupart du temps, elle est calme.



